

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Wo bleibt die Zuweisungsrichtlinie für das nicht-unterrichtende pädagogische Personal an den Schulen im Land Bremen?

Wir fragen den Senat:

In welchem Erarbeitungsstand befindet sich die Zuweisungsrichtlinie für das nicht-unterrichtende pädagogische Personal an den Schulen im Land Bremen, auf Grundlage derer die beiden Stadtgemeinden ab dem Schuljahr 2021/22 eigentlich Mittel des Landes zugewiesen bekommen sollten und ab wann soll diese endlich in Kraft treten?

Welche Gründe haben zu einer derartigen Verzögerung bei der Erarbeitung bzw. Einführung besagter Zuweisungsrichtlinie geführt und was unternimmt der Senat, um diese Probleme nun schleunigst zu überwinden?

Inwiefern entsprechen die im aktuellen Haushaltsentwurf für die Jahre 2022/23 eingestellten Mittel für das nicht-unterrichtende pädagogische Personal an Schulen in Bremen und Bremerhaven den tatsächlich entstehenden jeweiligen Kosten der beiden Schulträger und was unternimmt der Senat, um diese etwaigen finanziellen Diskrepanzen gegebenenfalls zu beseitigen?

Christine Schnittker, Yvonne Averwenser, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU